

# COLONIE DE VACANCES

## Aider les jeunes à connaître Dieu

L'Association des élèves et étudiants musulmans du Burkina et le Cercle d'étude, de recherche et de formation islamique ont organisé du 24 juillet au 5 août, une colonie de vacances qui a regroupé 126 enfants musulmans de 5 à 15 ans au centre austro-burkinabè de Ouagadougou.

"Il est du devoir des parents d'assurer une éducation complète aux enfants. L'école classique étant laïque, elle n'assure que leur formation intellectuelle.

Aussi, il nous appartient à travers des regroupements telles les colonies de vacances d'assurer le volet religieux de leur éducation..." C'est ainsi que Mme Rosalie Adama Tall maraine de cette 7e colonie islamique de vacances a présenté l'intérêt de la formation religieuse reçue 15 jours durant par les enfants. Profitant de leurs vacances scolaires ces 126 enfants ont été à l'école de la parole de Dieu transmise aux hommes par le prophète Mohammed et consignées dans le Saint Coran. Une formation qui devrait, selon Mme Tall aider ces enfants à vivre dans la foi et la droiture musulmane.

Comme l'exige la religion musulmane l'islam assigne aux parents, le devoir de suivre et de guider les enfants dans la quête et dans la soif de connaissance de Dieu, à travers la religion. C'est pourquoi, la cérémonie de clôture de la 7e colonie islamique de vacances pour les enfants a connu la présence de nombreux parents d'écoliers et élèves de confession musulmane.

A cette occasion, les colons ont fait quelques démonstrations sur les connaissances islamiques qu'ils ont acquises pendant ces 2 semaines : lecture du Coran, prières, glorification du prophète Mohammed, etc.

Ibrahiman SAKANDE

(Stagiaire)